
【本 报 讯】劳 工 部 长
伊达（Ida Fauziyah）于 7 月
24 日在雅加达表示，政府
承 诺 会 持 续 保 护 业 界 和
劳工们，因为若是业界受
到保护，劳动力也同样受
到保护，包括应对新冠病
毒大流行的负面影响。

政府、企业家和劳工
们 将 肩 并 肩 共 同 解 决 新
冠 疫 情 所 带 来 的 负 面 影
响。至目前为止，政府已
通 过 加 速 接 种 疫 苗 纲 领
向 重 要 或 关 键 领 域 全 力

提供支持，延长各种津贴
或刺激措施，并向中小微
企 业 提 供 生 产 性 的 援 助
等。

伊 达 说 ：“ 政 府 已 向
企 业 家 提 供 了 各 种 形 式
的支持，以克服新冠疫情
所产生的负面影响，使社
区经济活动能恢复正常，
国 家 经 济 也 尽 快 复 苏 过
来。”

在实施社区活动限制
（PPKM）措 施 期 间 ，政 府
一 直 筹 划 要 对 受 到 负 面

影 响 的 劳 工 们 提 供 工 资
补贴援助，也就是说劳工
部正拟制劳动部长条例，
而 且 也 与 各 相 关 方 更 深
入协调，使工资补贴援助
纲领能尽快落实。

她 强 调 ：“ 工 资 补 贴
援助的措施一旦落实，除
了 能 阻 止 企 业 家 大 量 裁
员，并协助下岗或被减薪
的工人之外，也希望能提
高 市 场 购 买 力 并 保 持 工
人的福利生活。”

此外，在新冠病毒大

流行期间，政府也将优先
为下岗工人发放待业卡，
并 推 动 能 扩 大 就 业 机 会
的 常 规 纲 领 ，比 方 说 为
4.5 万人推动劳动力密集
型建设纲领，通过生产型
创 业 纲 领 为 10 万 人 提 供
创业培训。

因此希望有了上述种
种的支持，企业家能与工
人持续对话，一起寻求最
佳的解决方案，使业务能
持续维持下去，工人也能
持续维持生活。 （Sm）
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劳长称政府提供多项津贴措施
既保护工人福利生活亦保护企业家发展业务

马福称我国疫情相当严重
财富和地位皆无用 中招后都须排队进医院

【本报讯】政 治 、法 律
与 安 全 统 筹 部 长 马 福
（Mahfud MD）于 7 月 25 日
在雅加达通过视频方式同
全西爪省宗教名流举行恳
亲会活动时表示，在当前
高危疫情之下，每位需要
住院接受治疗的人，不分
地位、财富和身份都必须
要排队，理由是我国的新
冠病毒确诊病例大增，已
造成一些地区的很多医院

都爆满，因此每个人都要
排队。

马福说：“现在的财富
和地位等都没用了，因为
医院已没有了病房，所以
大家要留院治疗都必须要
耐心排队。”

由于医院的卫生设施
已经挤满了病人，拥有很
多财富的人已无法租用医
院中最昂贵的病号，而且
他们也不能出国求医，因

为很多国家，如德国和新
加坡等，为防止新冠病毒
广泛传播，已禁止外籍人
入境。他说：“所以最好还
是待在家里，无事不出门，
若要出门也必须戴口罩。”

然 后 ，马 福 又 做 个 比
较 ，今 年 7 月 的 情 况 要 比
去 年 同 期 具 有 很 大 的 区
别，当年有很多的人避开，
导致政府很难追踪那些受
到新冠病毒感染的人，可

现在就不同了，他们发觉
有新冠肺炎症状就马上去
医院求医，因此有很多人
排队住院不足为怪。

此 外 ，现 在 的 人 对 疫
苗的接种要求很高，此前
他们都拒绝注射疫苗，甚
至有很多人不信有新冠病
毒，但如今可不同了，自从
变种新冠病毒广泛传播之
后，人人都争先恐后去排
队注射疫苗。 （Sm）

【本报讯】瓦斯基达高
速路公司（WTR）企业秘书
阿 勒 斯（Alex Siwu）上 周 末
在雅加达表示，国内外企
业家很想收购瓦斯基达高
速路公司和高速路管理公
司（Jasa Marga）的数条高速
公路，其中一家投资家就
是我国负责管理主权财富
基金（SWF）的印尼投资局
（INA）。

有关 WTR 公司是否会
把高速路段转手给印尼投
资局一事，阿勒斯还不能
提供更进一步的信息。但
肯定的是，已有数家国内
外投资家包括印尼投资局
已 表 示 对 WTR 公 司 管 理
的高速路深感兴趣。

但 很 遗 憾 的 是 ，他 没
有具体说明，在近期将转
让哪一条高速路。不过他
透露，要把高速路转手给
印尼投资局一事已在讨论
的阶段中。

高速路管理公司集团
财 政 总 监 艾 卡（Eka Setya
Adrianto）在 另 一 个 场 合 表
示：“无论来自何方的投资
家，我们都张开双手热烈
欢迎，而且我们要脱售的
就是持股权在 70%以上的
高速公路，但我们还要坚
持掌握 51%的股权。”

然 而 艾 卡 也 不 愿 透
露，在近期内哪一条高速
路段最大可能被转让。

（Sm）

投资家瞄准高速公路管理权
印尼投资局亦对WTR属下高速路深感兴趣

【本报讯】印尼企业家
协 会（Apindo）总 主 席 哈 里
亚迪（Hariyadi Sukamdani）上
周末在雅加达召开记者会
时表示，由于政府延长实
施 紧 急 社 区 活 动 限 制
（PPKM）措施，企业家要求
政府立即为业界提供生产
性津贴。目前，政府仅为
卫生领域和社会援助提供
生产性津贴，但对业界的
援助政策还是不清不楚。

哈里亚迪说：“无论如
何，企业家还要偿还贷款，
而且也还要支付公司营运
费和员工工资等。”

此外，他也提到对业界
实施的金融政策。直到目
前为止，金融机构还未统

一提供减息，减免贷款本
金利息，以及降低企业资
本保证金等措施。但另一
方面，企业家仍然要对员
工照付工资，所以印尼企
业家协会要求政府和员工
要了解企业家的苦处。

哈里亚迪说：“希望政
府 也 能 体 谅 企 业 家 的 苦
衷，企业家准时为员工发
工资，缴纳劳保机构保险
费等。我们希望政府也为
业界提供减免电费和缴税
措施，因为直到如今，只有
450 伏安级和 900 伏安级的
电力客户享用上述优惠政
策。”

（Sm）

政府再度延长紧急PPKM措施
企业家协会要求提供税务津贴和降低电费

西加省政府从马来西亚购买氧气
图示：7 月 24 日，坐落于西加省库布拉亚（Kubu

Raya）县的 Spectro Gas Industri 公司正在从另一辆
满载氧气的罐车接受运来的氧气。这是西加省政府
从马来西亚砂劳越（Sarawak）购买的液态氧气，并分
阶段寄运 250 吨，以达到西加省新冠转诊医院的氧气
需求量。

南安由县府向渔民提供大米援助
西爪省南安由县府筹备了 112.7 吨大米，向没有得

到中央发放社会援助的渔民或渔业工人提供大米援助。

番茄大涨价每公斤2万盾
7 月 25 日（星期日），万丹省西冷市主体市场的商贩

称，最近几天市场上的番茄供应短缺，造成番茄的价格
上涨，每公斤从1.2万盾涨至2万盾。

【本报讯】亚洲开发
银行（ADB）已作出承诺，
会持续为印尼的绿色能
源经济发展提供资金的
支持。总体来说，亚行要
在 2019 年 至 2030 年 期
间，向所有正在努力缓解
气候的国家提供共达 800
亿美元的低息贷款。

亚 行 总 裁 浅 川 雅 嗣
（Masatsugu Asakawa）不久
前在国际气候变化会议
上表示：“为支持印尼走
向低碳经济转型，亚行将
为千岛各地绿色能源发
电厂提供资金援助。”

浅川雅嗣说，亚行与
印尼政府将在多个建设
纲领中合作，包括对可再
生能源发电厂，希望印尼
在不久的将来不再使用
高碳能源电站。

另一方面，亚行也支
持国电公司发行可持续
性的债券，同时也全力支
持政府要征收碳税的计
划，目前印尼政府正在讨
论有关一般规定和税收
程序草案的事项。此外，

亚行也将为地热和太阳
能项目提供贷款。

由 于 新 冠 病 毒 大 流
行的缘故，发展中国家的
财政很有限，对绿色经济
的发展来说是一个挑战，
因此亚行会与私企携手
合作，以推动气候融资的
发展。

财 政 部 副 部 长 纳 萨
拉（Suahasil Nazara）在 另
一个场合表示，政府将从
国家预算案中抽出 4.1%
的预算开支，以应对未来
5 年的气候变化，但这个
数值仅占印尼对气候变
化所需预算的三分之一，
因此政府需要与私企等
建立伙伴关系，使到能得
到 更 强 大 的 资 金 来 源 。
希 望 到 了 2030 年 ，我 国
温室气体排放量能有所
减少。

纳萨拉说，我国能使
用自己的资金把温室气
体排放量减至 29%，但如
有国际机构提供资助，就
有希望减少 41%温室气
体。 （Sm）

亚行将援助我国发展绿色经济
浅川雅嗣承诺在千岛各地协助兴建绿色电站


